

Ecopetrol y la ANH inician nueva campaña exploratoria

Con nueve convenios en el Piedemonte llanero (Casanare) y otros en Boyacá, Meta y Bolívar, la petrolera nacional busca aumentar reservas de crudo y gas a mediano plazo.

Alfonso López Suárez

CON NUEVE contratos que firmarán en próximas semanas, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y Ecopetrol darán el banderazo a una nueva campaña exploratoria para la producción de crudo en varias regiones del país.

Esta tarea, que junto con el tercer y cuarto ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA) son las tres cartas con las que la nación se la piensa jugar para no solo dinamizar el sector petrolero, sino de paso para en un mediano plazo contribuir a aumentar las reservas de crudo y gas.

“Estamos cerrando las condiciones contractuales para que Ecopetrol lance una gran campaña de exploración comenzando por el Piedemonte llanero”, señaló Armando Zamora, presidente de la ANH.

El funcionario subrayó que es un programa agresivo de inversiones que desarrollará la petrolera nacional. “Cuando los contratos de concesión finalizaron sobre unos campos en los que



El plan actualizado contempla inversiones entre US\$11.000 millones y US\$13.000 millones para el 2020, 2021 y el 2022”.

no se hizo operación, Ecopetrol entró a sellar unos nuevos convenios con la Agencia precisamente para recuperar esa tarea”, dijo.

Zamora destacó que esta campaña de exploración que adelantará Ecopetrol, con mayor concentración en el Piedemonte de Casanare y Meta, está proyectada para que inicie en el segundo trimestre del próximo año (2021).

Al indagar con vocero de Ecopetrol sobre los nueve convenios que firmarán próximamente para lanzar



Con los nueve contratos Ecopetrol busca aumentar reservas.

una nueva campaña exploratoria, estos le confirmaron a Portafolio que fueron contratos de asociación que se fueron venciendo desde el 2006, y que para desarrollarlos nuevamente se debían renovar cada uno

de estos acuerdos, pero con la diferencia que ahora la petrolera nacional será el directo operador.

Así, los contratos de asociación que vencieron y que ahora tendrán un nuevo convenio con la ANH

son: Magangué, Farallones, Piedemonte, Recetor, Río Chitamina, Tauramena, Santiago de las Atalayas, Río Magdalena y El Piñal.

“La mayoría de estos campos ya está en manos de Ecopetrol. La mayoría de ellos están ubicados en el denominado Piedemonte, con una gran participación de Casanare, hay otros en Boyacá, Meta y Bolívar”, explicó el vocero de la petrolera nacional.

Cabe recordar que por la crisis mundial debido a la covid-19, que redujo la demanda de crudo y gas a nivel mundial, sumado a la guerra de precios entre Rusia y Arabia Saudita a comienzos del presente año, llevó a Ecopetrol a replantear su plan de inversiones para el 2020, 2021 y 2022.

El plan actualizado contempla inversiones entre US\$11.000 millones y US\$13.000 millones para estos tres años, concentradas en Colombia, con miras a la incorporación de reservas más competitivas en el nuevo entorno de precios.

Con este presupuesto en exploración y producción (E&P), Ecopetrol busca ele-

LOS OTROS CONTRATOS

En julio del 2019, Ecopetrol y la ANH firmaron un contrato E&P costa afuera (‘offshore’) para el bloque GUA OFF 10, el cual corresponde a un área de la cuenca Guajira Offshore de aproximadamente 107.102 hectáreas, ubicado en zona marina al frente del departamento de La Guajira. Hace parte de los 11 bloques asignados en el primer ciclo del PPAA. “La firma de este contrato es un paso más en nuestro propósito de buscar nuevas oportunidades para explorar el Caribe, una de las zonas con mayor potencial para el desarrollo de petróleo y gas en Colombia”, señaló Felipe Bayón, presidente de la petrolera.

var los niveles de extracción en 700.000 barriles de petróleo equivalente por día (bped) en 2020, subiendo a 720.000 bped al 2022.

Así mismo, cargar el sistema integrado de refinación de 300.000 a 320.000 barriles por día (bpd) en 2020, subiendo a 380.000 bpd al 2022, y en volúmenes transportados estables entre 1.000 y 1.025 bpd.

“Los convenios con Ecopetrol están en sus detalles finales y serán firmados en las próximas semanas”, dijo Zamora. ☞

SE VENDEN LOTES

Se ofrecen lotes desde 32.000 mts en la ciudad de Pereira, para desarrollar proyectos VIS. Con o sin licencia

INFO: 3002648894



Posgrados

POSGRADOS ÚNICOS EN EL PAÍS

Con nuestros nuevos programas cambiarás tu forma de aprender.

¡INSCRÍBETE!

Conoce más en www.cesa.edu.co

VICELADO MINEDUCACIÓN

